



ANTONIA ORELLANA, MINISTRA DE LA MUJER Y LA EQUIDAD DE GÉNERO, CUESTIONÓ LA POSTURA DE VETAR EL DEBATE.

Gobierno presenta su proyecto de aborto hasta 14 semanas de embarazo

El Gobierno anunció ayer el ingreso al Congreso del proyecto de Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo con plazos que había sido comprometido por el Presidente Gabriel Boric en su cuenta pública de 2024.

En un punto de prensa junto a otros secretarios de Estado, la ministra Antonia Orellana explicó que “hemos propuesto iniciar el debate (sobre el aborto) desde las 14 semanas (de gestación) porque es experiencia de países con trayectoria similar a nosotros”.

La titular de la cartera de la Mujer y la Equidad de Género destacó que en este proyecto se considerarán las normas de objeción de conciencia establecidas en la ley actual, tanto personal como institucional; y la idea de garantizar el acceso a la prestación en el plazo más breve

posible, lo mismo para el acceso a la información.

La ministra dijo que el costo del proyecto será de \$2.600 millones. En ello se considera la provisión de los medicamentos, como también algunos recursos humanos.

En cuanto a los dichos del presidente de la Cámara Baja, José Miguel Castro (RN), quien señaló que no pondrá el proyecto en tabla porque “no es prioridad”, Orellana señaló que “lamento que la disposición inicial sea a vetar el debate”.

Admitió que es “ingenuo” creer que el proyecto se aprobará antes del fin de este Gobierno: “Queremos que se dé un debate razonado donde todas las posiciones puedan expresarse (...) Queremos que se ponga en tabla, pero novamos a avanzar a tropezones”. ☀